

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

# Action \"Ecole morte\"

-- Archives --

Publié le dimanche 26 mars 2006

Modifié le vendredi 26 mai 2006

Fichier PDF créé le samedi 26 mars 2011

---

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

---

Contre le CPE : Ecole morte le 28 mars 2006

Depuis son annonce, la FCPE s'est opposée à ce projet qui offre à notre jeunesse la précarité et l'exclusion pour tout horizon. Mobilisés depuis plusieurs semaines, jeunes et adultes, enfants et parents, lycéens, étudiants et salariés ont dit leur refus du CPE. En vain hélas ! La journée du 28 mars sera un temps fort de l'expression du refus de cette loi à la fois néfaste pour la jeunesse et pour le pays. La FCPE s'associe à ce mouvement en appelant à une journée « Ecole morte ».

Soucieux de l'avenir de nos enfants, solidaires de l'opposition des lycéens au CPE, nous invitons tous les parents du Lycée et du Collège Jean Moulin à ne pas envoyer leurs enfants en classe ce jour là. Nous adresserons un courrier au nom de la FCPE Jean Moulin à Madame le Proviseur pour l'informer de notre action. Nous vous invitons à informer Madame le Proviseur de l'absence de votre enfant mardi 28 mars en lui adressant **la lettre - modèle ci-jointe**.

Michel BERTHELIER

*Président FCPE Jean Moulin*